

令和3年度の経過報告

1. 保険証交換学習会の取り組みについて

例年は分会活動の中心ともなる活動として、分会の地域の中に会場を設定して学習会を行っていましたが、今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学習会を行わず、新しい保険証及び国保のしおり、兵庫土建事業案内等の資料を郵送しました。建設国保のしくみを学習し、又、組合員同志のつながりを作るという意味からもコロナ禍の状況を鑑みながら分会の学習会を行なっていきたいと思えます。

2. 賃金運動の取り組みについて

生活の出来る賃金を宣伝するために賃金推進委員を中心に10月に立花北分会方面地域でポケットティッシュと支部独自ピラ、4月に武庫分会地域でポケットティッシュ、除菌ウェットティッシュ、マスク、支部独自ピラを各家庭へポスティングしました。又、賃金アンケートによる賃金の調査にも協力しました。

3. 組織拡大・強化・広報活動の取り組みについて

前期組織拡大推進委員会は開催しましたが、後期組織拡大推進委員会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になりました。後期3ヶ月間で30名、又、ホームズ尼崎店内においてパンフレットを配布する等支部の運動に協力し、拡大月間中に49名を拡大し、今年度は98名の加入がありましたが148名が脱退し、加入者数よりも脱退者数が上回る現象を止めることが出来ませんでした。

4. 各種署名に対する運動について

震災復興、国民の安全・安心の実現へ建設産業の再生を求める国会請願署名「建設アスベスト被害給付金法を改正し、建材企業が参加する補償基金制度の創設を求める請願署名」建設国保の予算要求ハガキ運動」などに取り組んできました。

5. 建設国保の保険料滞納に対する取り組みについて

滞納者に対しては、支部幹事会で分会毎に責任を持って蒲処してきましたが、対応に不十分な面もあって、滞納者なしというような状況にはなりませんでした。

6. 分会会議等について

6月に分会総会を開催しました。

11月の保険証交換対策会議はコロナ禍の状況を鑑み、学習会を行わず、新しい保険証及び国保のしおり等を郵送対応としたため、対策会議を開催しませんでした10月の組織拡大対策会議、5月の総会対策会議を含め、年__回開催しました。